

2016.3.14
第1096回例会

2015~16年度
国際ロータリー会長 K·R·ラビンドラン
第2790地区ガバナー 櫻木 英一郎
第3分区Aガバナー補佐 山本 康昭

CHIBA-HIGASHI ROTARY CLUB Weekly Report



Be a gift
to the world 世界への
プレゼントになろう

地区テーマ 「原点を知り、考える」

会長テーマ 「ロータリーを知り、楽しもう」

会長 武田 康
幹事 穴倉 壽夫

本日のお客様

千葉西RC会長	野口正夫様
千葉西RC幹事	藤崎泰裕様
千葉西RC創立40周年特別委員会実行委員長	西川昇様
千葉東RC元会員	小川寿恵様

会長挨拶

武田 康 会長



日本のロータリークラブは点鐘で始まり、点鐘で終わります。日本のロータリーは、点鐘なくして

始まりも終わりもありません。が、世界では、様々な始まり方がある様です。ヨーロッパや東南アジアでは、何時に始まって、何時に終わるかさっぱり解らない例会も珍しくないそうです。本場アメリカでは、点鐘を鳴らすクラブもありますが、法廷やオークションで鳴らす木の板を木槌でコンコン鳴らすところも多数あるそうです。それも、開会や閉会の時に儀礼的に鳴らすのではなく、スピーチを始める前などに、注意を喚起するために使うことが多いそうです。意外ですね。

さて、クラブの社会奉仕活動は、会員の専門分野を生かし、それぞれの地域やニーズに合わせて多岐にわたる独自の活動を展開しております。主な活動として、環境保全に配慮して山や公園に植樹をしたり、人道的な奉仕活動として、チャリティーコンサートや、養護施設や老人ホームへの訪問支援を行っているクラブもあります。さらに会員の専門職業による無料相談など様々な企画や中学

校や高校生に対する職業指導や出前講座などの活動を行っているクラブもあります。

当クラブでは、3月27日、日曜日に、恩寵園の園児さんたちを千葉市加曽利貝塚に、バスハイキングに引率する事になりました。これは、千葉東ロータリークラブの社会奉仕事業の根幹の一つであります。会員の皆様、奮ってご参加くださいますようお願いいたします。

社会奉仕に関する1923年の声明の一つをご紹介いたします。

奉仕するものは、行動しなければならない。従つて、ロータリーとは単なる心構えのことを言うのではなく、また、ロータリーの哲学も単に主観的なものであってはならず、それを客観的な行動に表さなければならない。そして、ロータリアン個人もロータリークラブも奉仕の理論を実践にうつさなければならない。そこでロータリークラブの団体的行動は次のような条件の下に勧められています。いずれのロータリークラブも毎年度、何か一つの主立った社会奉仕活動を、それも毎年度異なっていて、できればその会計年度内に完了できるようなものを、後援することが望ましい。この奉仕活動は、地域社会が本当に必要としているものに基づいたものであり、かつ、クラブ会員の一一致した協力を必要とするものでなければならない。ロータリークラブの奉仕活動は、なるべく現存の機関に協力する形で行う事が望ましい。

私たちの奉仕はきっとこの社会に実を結んでくれるであろうと願っています。

加藤P.P.へ地区より米山記念奨学会カウンセラーの委嘱状が届きましたので会長より手渡されました。



幹 事 報 告

宍倉 壽夫 幹事



- ◆ 4月のプログラムが理事会で決定しましたのでお知らせします。4月2日土曜日は市川シビック25周年記念例会です。4月11日はP.E.T.S報告です。またこの日に理事会と被選理事会を開催します。4月18日は新入会員卓話で江上会員の卓話です。4月25日は第1100回目の例会です。日本赤十字社千葉県支部の高橋事業部長に卓話をお願いしております。
- ◆ 恩寵園への社会奉仕活動についての回覧が各テーブルにあります。ご覧になっていただきたいと思います。また、25周年事業の決算が理事会で承認されたので、後程実行委員長から報告があります。

委 員 会 報 告

社会奉仕・青少年委員会 千田副委員長



恒例の恩寵園とのバスハイクが3月27日(日)に行われます。ニューオータニ8:30集合です。行先は千葉市加曽利貝塚、千葉市動物公園です。よろしくお願ひいたします。

高柳啓一創立25周年実行委員長



幹事からも報告があったように創立25周年事業のすべての決算が終了し、理事会の承認を受けました。

これで実行委員長の大役も終了いたしました。皆様ご協力ありがとうございました。

お 客 様 挨 捶

千葉西RC野口正夫会長



千葉西RCから野口会長、藤崎幹事、西川創立40周年特別委員会実行委員長が創立40周年記念式典の御礼に見えました。

新 入 会 員 卓 話

工藤 政美 会員



今年1月8日に千葉緑ロータリークラブの長嶋利忠様の紹介で、例会にお邪魔いたしました。そして2月1日に入会させていただき、2ヶ月になります。

私は、昭和33年1月22日、岩手県で生まれました。

現在、会社名はスウィートホーム株式会社で、不動産業をしております。

会社は幕張町にありますし、例会場に近いジムにも通っておりますので、例会には都合のつく限り、出席したいと思っております。

先日、分区のボウリング大会にも参加させていただきました。今回は本来の力が発揮できませんでしたが、来年も参加したいと思います。

趣味はゴルフ、ボウリング、カラオケなどです。入会したばかりで何もわかりませんが、皆様に教えていただき、少しづつでも成長し、意義あるロータリーライフを送っていきたいと願っております。

今後ともよろしくお願い申し上げます。

ニ コ ニ コ B O X

千葉西RC

創立40周年では、ありがとうございました。

小川寿恵様

お久しぶりです。

加々井会員

孫が大学合格！！

辻 会員

工藤さん、これからよろしくお願ひします。

高 会員・・・・・

宍倉会員

工藤会員宜しくお願ひします。

高柳会員

千葉西RCの皆様ありがとうございました。

工藤会員ご苦労様でした。

合計 37,000 円

累計 761, 191 円

創立：1991年1月21日

認証：1991年3月6日

例会場：ホテルニューオータニ幕張

点鐘：毎月曜日 18:30

事務局：千葉市稲毛区穴川3-5-27 上総ビル303

TEL : 043(251)2790 FAX 043(251)2726

Email : chiba-higashi_rc@jazz.odn.ne.jp

URL : <http://www.chiba-higashi.jp/>

発行 千葉東ロータリークラブ 会報委員長 藤本 俊哉